



Die glückliche Gewinnerin: Greta Eichler (vorne links) mit ihrer Mutter Charlotte und Schwester Sophie

17.07.2020 13:00 CEST

## Glückliche Gewinner im Tiergarten Nürnberg: Das PLAYMOBIL Zoo-Quiz bringt Kinderaugen zum Strahlen

Nürnberg, im Juli 2020 – Anlässlich der Eröffnung von Zoos und Tierparks haben PLAYMOBIL und der Tiergarten Nürnberg im Juni ein tolle Gewinnspiel-Kooperation gestartet. Kleine und große Zoobesucher waren eingeladen an einem Zoo-Quiz teilzunehmen. Die Teilnehmer hatten so die Chance auf einen tierisch guten Gewinn: den Erlebnis-Zoo von PLAYMOBIL, mit dem der unvergessliche Tag im Tiergarten dann auch jederzeit zu Hause nachgespielt werden kann.

Aus über 2000 Zoo-Quiz-Teilnehmern gab es fünf glückliche Gewinner: Greta Eichler ist eine von ihnen, die ihren neuen Erlebnis-Zoo von PLAYMOBIL im Tiergarten Nürnberg persönlich abgeholt hat. Sie hat das Zoo-Quiz, bei dem viele Fragen rund um den Zoo und seine Tiere beantwortet werden mussten, bei ihrem Besuch im Tiergarten Nürnberg richtig beantwortet. Aus über 2000 eingegangenen Quiz-Flyern wurde Greta nach Aktionsende aus dem vollen Lostopf gezogen. Das PLAYMOBIL Zoo-Quiz im Tiergarten Nürnberg war auch dank der freiwilligen Helfer vom Verein der Tiergartenfreunde e.V. eine wirklich gelungene Aktion, die Kinderaugen zum Strahlen gebracht hat.

PLAYMOBIL und der Tiergarten Nürnberg gratulieren ganz herzlich zum Gewinn des Erlebnis-Zoo und wünschen lange anhaltenden, abwechslungsreichen Spielspaß mit dem neuen Spielset!

---

Die geobra Brandstätter Stiftung & Co. KG mit Sitz im fränkischen Zirndorf bei Nürnberg ist der Hersteller von PLAYMOBIL und steht für Premium-Spielzeugqualität „made in Europe“. Die 7,5 cm großen PLAYMOBIL-Figuren stehen im Zentrum dieses kreativen, vielfach ausgezeichneten Systemspielzeugs. Das fantasievolle Rollenspiel mit den historischen und modernen Themenwelten fasziniert Kinder und wird von Eltern und Pädagogen gleichermaßen geschätzt. Seit 1974 wurden bereits über 3 Milliarden PLAYMOBIL-Figuren gefertigt. Die über 30 Spielthemen werden in rund 100 Ländern weltweit vertrieben. Die Brandstätter Gruppe mit Produktionsstätten in Deutschland, Malta, Spanien und Tschechien erreichte 2019 einen Gesamtumsatz von 742 Mio. Euro und beschäftigt weltweit mehr als 4.600 Mitarbeiter. Das innovative Unternehmen entwickelt, produziert und vertreibt unter dem Markennamen LECHUZA zudem seit 2000 hochwertige Pflanzgefäße aus Kunststoff sowie seit 2015 Design-Gartenmöbel.